



ひまわりの花が咲きました。

5月に植えたひまわりが次々に咲き始めました。大きい物は3mを超え、見上げるほどです。 子どもたちも咲いていることに気付き、報告に来てくれ、とても嬉しそうに話してくれます。子 どもたちがしっかり水やりをしてくれているため、このままいくつものひまわりが咲き、満開に なるのが楽しみです。

7月7日は七夕でした。子どもたちは思い思いの願い事をかいていました。特に多かったのは、「コロナウイルス感染の収束を願う短冊」や「家族の幸せを願う短冊」が多かったです。叶うといいなあと思います。

夏休みまで残すところあと7日です。子どもたちも待ち遠しいようです。夏休みを楽しむためにも、1学期の漢字ドリルや計算ドリルの終わっていないところを終わらせるよう学校でも指

導していますがお家でも声かけをお願いします。



## お知らせ・お願い

## ○<u>クロームブック</u>について

本日初めてクロームブックを持ち帰っています。今回はご家庭でクロームブックの使用とインターネットの接続ができるか確認するため、アンケートに回答していただきます。持ち帰りに伴う注意点がありますので、確認をお願いします。

- ・回答の手順が書かれたプリントを見ながらアンケートに回答しましょう。
- ・以前配付した「クロームブック使用上のルール」の決まりを守って使いましょう。
- ・クロームブックは12日(月)に忘れず持ってきましょう。
- ・持ってくるときにはソフトケース(青色)に入れ、ランドセルの中に入れましょう。
- ・学校に着くまではランドセルから出しません。

## 〇下校時間の変更について

7月 12・13 日までは 40 分学習となります。下校は、12 日が 2 時 50 分、13 日が 1 時 30 分になります。いつもより下校時間が変わりますので、ご注意ください。 14 日 (水) からは普通時制に戻ります。

## 〇下校時間の変更について

個人懇談の日程調整ありがとうございました。 決定版を本日配付していますのでご確認下さい。

